

Gala à Radès

L'année du 90ème anniversaire sera entamée ce mercredi à 18h45 avec une belle affiche entre le CA et l'Olympique Lyonnais, septuple champion de France et une des valeurs européennes sûres.

Clin d'œil au passé, et à l'avenir, le coup d'envoi sera donné par le plus ancien des joueurs clubistes Hédi Saheb El Ettabâa accompagné du plus jeune licencié du Parc A. De même, ce match sera l'occasion d'honorer plusieurs célèbres figures. «rouge et blanc» à l'instar de la légende vivante Sadok Sassi (Attouga).

Par ailleurs, eu égard à leur caractère social, les associations caritatives «Les enfants de la lune» et «Basma», ainsi que la Fédération tunisienne des Handisports seront parmi les invités du CA pour le Gala de mercredi soir.

Après l'OM et l'AS Monaco, les Clubistes affronteront ainsi un autre ténor du football français, même si mal en point actuellement en Ligue 1. La rencontre tant attendue sera retransmise par Nessma TV, Canal+ Sport et Al-Jazeera Sports. *Tunis Hebdo 04-01-2010*